



Fernández Noroña reclama a Morena puesto; Sheinbaum le responde en conferencia



CIUDAD DE MÉXICO.- Gerardo Fernández Noroña reclamó que no se esté cumpliendo el acuerdo para repartir cargos entre los perdedores de la encuesta para definir la candidatura presidencial de Morena y partidos aliados.

En una de sus videocharlas dijo que los otros aspirantes del proceso ya aseguraron nombramientos en el gabinete o en las Cámaras.

El petista reclama que aunque quedó tercero en el ejercicio se le regatea el reconocimiento acordado.

<https://almomento.mx/fernandez-norona-reclama-a-morena-puesto-sheinbaum-le-responde-en-conferencia/>